

قائمة المرشحين لعضوية مجلس إدارة شركة الدار العقارية ش.م.ع

List of Candidates for the Membership of ALDAR's Board of Directors

Candidate Name	Nationality	Type of Membership	صفة العضوية	الجنسية	اسم المرشح
H.E. Mohamed Khalifa Al Mubarak	UAE	Non-Executive & Non-Independent	غير تنفيذي - غير مستقل	إماراتي	معالي / محمد خليفة المبارك
Waleed Ahmed Almokarrab Al Muhairi	UAE	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	إماراتي	وليد أحمد المقرب المهيري
Mariam Saeed Ahmed Saeed Ghobash	UAE	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	إماراتية	مريم سعيد أحمد سعيد غباش
Mansour Mohamed Al Mulla	UAE	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	إماراتي	منصور محمد الملا
Martin Lee Edelman	USA	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	أمريكي	مارتن لي إيدلمان
Ali Saeed Abdulla Sulayem Al Falasi	UAE	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	إماراتي	علي سعيد عبدالله سليمان الفلاسي
Hamad Salem Mohamed Al Ameri	UAE	Non-Executive - Independent	غير تنفيذي - مستقل	إماراتي	حمد سالم محمد العامري

**H.E. Mohamed Khalifa Al Mubarak**  
**Non-Executive – Non-Independent**



معالي / محمد خليفة المبارك  
غير تنفيذي – غير مستقل

H.E. Mohamed Khalifa Al Mubarak is Chairman of Aldar Properties PSJC and prior to that, he was Chief Executive Officer and Chief Portfolio Management Officer at Aldar. H.E. Al Mubarak has been integral to the development of Aldar's operational businesses as well as that of the fast-growing Sales & Leasing, Property & Asset Management and Facilities Management units within the organisation.

Prior to joining Aldar, H.E. Al Mubarak worked with the corporate and investment bank Barclays Capital in London, focusing on investment and finance in the MENA region.

H.E. Al Mubarak is a Member of the Executive Council of the Emirate of Abu Dhabi. H.E. Al Mubarak is the Chairman of the Department of Culture & Tourism of Abu Dhabi as well as the Chairman of Tourism Development & Investment Company, Miral Properties Assets Management L.L.C, Image Nation Company & Aldar Academies LLC. In addition to that, H.E. Al Mubarak is a Board member of Etihad Airways Group, Al Qattara Investment Company, Media Zone Authority and Al Jazeera Investment & Real Estate Development Co.

H.E. Al Mubarak is a holds Dual specialisation in economics and political science from North Eastern University, USA.

يشغل معالي "محمد المبارك" حالياً منصب رئيس مجلس إدارة شركة الدار العقارية ش.م.ع. وقبل تعيينه كرئيس لمجلس إدارة الشركة، شغل معاليه منصب نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي لإدارة المحافظ لدى الشركة. وشكّل معاليه جزءاً لا يتجزأ من مسيرة تطوّر الأعمال والعمليات التشغيلية الخاصة بشركة الدار العقارية ش.م.ع، إلى جانب عملية النمو السريع التي شهدتها الشركة في مجالات المبيعات والتأجير والتطوير العقاري، ووحدات إدارة الأصول والمرافق.

قبل انضمامه إلى شركة الدار العقارية ش.م.ع، عمل معالي "محمد المبارك" في إدارة الاستثمار والمؤسسات لدى بنك باركليز كابيتال في لندن، مركزاً على قطاعات التمويل والاستثمار في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا.

يشغل معالي "محمد المبارك" حالياً عضوية المجلس التنفيذي في إمارة أبوظبي، وهو رئيس دائرة الثقافة والسياحة – أبوظبي، ورئيس مجلس إدارة كل من "شركة التطوير والاستثمار السياحي" و "شركة ميرال لإدارة العقارات ذ.م.م" و "شركة إيمج نيشن" و "شركة أكاديميات الدار ذ.م.م". إلى جانب ذلك، يشغل معالي "محمد المبارك" عضوية مجلس إدارة كل من "مجموعة الاتحاد للطيران" و "شركة القطارة للاستثمار" و "هيئة المنطقة الإعلامية" و "شركة الجزيرة للاستثمار والتطوير العقاري".

يحمل معالي "محمد المبارك" درجة البكالوريوس في تخصص مزدوج في الاقتصاد والعلوم السياسية من جامعة نورث إيسترن، الولايات المتحدة الأمريكية.

**Waleed Ahmed Almokarrab Al Muhairi**  
**Non-Executive – Independent**



**وليد أحمد المقرب المهيري**  
**غير تنفيذي – مستقل**

Mr. Waleed Al Muhairi is the Deputy Group CEO of Mubadala Investment Company. As Deputy Group CEO, Waleed Al Mokarrab Al Muhairi has strategic oversight of the company's broad investment portfolio and special projects at the group level while ensuring that the company's four platforms are coordinating efficiently.

يشغل السيد "وليد المقرب المهيري" منصب نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة "مبادلة للاستثمار". ويتولى بحكم هذا المنصب مسؤولية الإشراف على محفظة استثمارات الشركة والمشاريع الخاصة على مستوى المجموعة، بما يضمن التنسيق الفعال بين قطاعات الأعمال الأربعة التي تتشكّل منها "مبادلة".

He is also Chief Executive Officer of the Alternative Investments & Infrastructure platform and leads Mubadala's healthcare, real estate & infrastructure, and capital investment portfolios.

وإلى جانب ذلك، يتولى السيد "وليد المهيري" منصب الرئيس التنفيذي لقطاع الاستثمارات البديلة والبنية التحتية في الشركة، حيث يشرف على وحدات الأعمال التابعة للقطاع، والتي تشمل كلاً من "مبادلة للرعاية الصحية"، و "مبادلة للعقارات والبنية التحتية"، و "مبادلة للاستثمارات المالية".

Waleed is a member of Mubadala's Investment Committee, which is mandated to develop the company's investment policies, establish investment guidelines and review all proposed projects and investments to ensure they are in line with business objectives. He currently serves as Chairman of Cleveland Clinic Abu Dhabi and is a Member of the Board of Trustees of Cleveland Clinic in the United States.

كما يشغل السيد "وليد المهيري" عضوية لجنة الاستثمار في "مبادلة"، وهي المكلفة بمهمة تحديد سياسات الاستثمار والتوجهات الاستثمارية للشركة، ومراجعة كافة المشاريع والاستثمارات المقترحة، لضمان توافقها مع أهداف واستراتيجيات الأعمال في الشركة. ويتولى السيد "وليد المهيري" منصب رئيس مجلس الإدارة في مستشفى "كليفلاند كلينك أبوظبي"، وهو عضو مجلس الأمناء في "كليفلاند كلينك" في الولايات المتحدة الأمريكية.

He is also the Vice Chairman of Aldar Properties and a board member of Abu Dhabi Global Market, Emirates Investment Authority, Mubadala Petroleum, Abu Dhabi Future Energy Company (Masdar), and InvestCorp Bank, Bahrain.

كما أنه نائب رئيس مجلس الإدارة في شركة "الدار العقارية"، وعضو في مجلس الإدارة في كل من "سوق أبوظبي العالمي"، و "جهاز الإمارات للاستثمار"، وشركة "مبادلة للبتروول"، وشركة أبوظبي لطاقة المستقبل "مصدر"، وبنك "انفستكوب" في البحرين.

Waleed was one of the principal architects behind the Abu Dhabi 2030 Economic Vision. Prior to joining Mubadala, Waleed worked with the UAE Offsets Program Bureau as a

وقد لعب السيد "وليد المهيري" دوراً جوهرياً في صياغة رؤية أبوظبي الاقتصادية "2030".

Senior Project Manager. Past roles also include working with McKinsey & Company as a commercial and governmental consultant. Waleed holds a Master's Degree in Public Policy from Harvard University, USA, and a Bachelor of Science Degree in Foreign Service from Georgetown University, USA.

وقبل الانضمام إلى "مبادلة"، شغل السيد "وليد المهيري" عدداً من المناصب في مكتب برنامج التوازن الاقتصادي لدولة الإمارات العربية المتحدة، حيث عمل كمدير أول للمشاريع. وشملت المناصب التي شغلها قبل ذلك أيضاً: مستشار الشؤون الحكومية والتجارية في شركة "ماكزني وشركاه". وهو حاصل على درجة الماجستير في السياسة العامة من جامعة هارفارد في الولايات المتحدة الأمريكية، وشهادة البكالوريوس في العلوم، تخصص الشؤون الخارجية من جامعة جورج تاون.



**Mariam Saeed Ahmed Saeed  
Ghobash**

**Non-Executive – Independent**



**مريم سعيد أحمد سعيد غباش  
غير تنفيذي – مستقل**

Ms. Mariam Ghobash is Director in the Global Special Situations Department at the Abu Dhabi Investment Council. Prior to joining the Council, she worked as an investment professional in HSBC Middle East whereby she was a member of the private equity team.

Ms. Ghobash currently serves as a member of the Board of Directors of Emirates Telecommunications Group Co "Etisalat", Emirates Development Bank and is Vice Chairman of Invest AD. Previously, she has also served on the boards of National Bank of Abu Dhabi, Al Hilal Bank and National Takaful Co. "Watania".

Ms. Ghobash holds a Bachelor of Science in Economics from The Wharton School, University of Pennsylvania in the United States of America. She has also successfully completed the General Management Program at Harvard Business School.

تشغل السيدة "مريم غباش" منصب مدير في دائرة الفرص الخاصة العالمية في مجلس أبوظبي للاستثمار، وكانت قبل ذلك مساعداً للاستثمار ضمن فريق الملكية الخاصة في بنك HSBC الشرق الأوسط.

وهي عضو مجلس إدارة كل من "شركة الإمارات للإتصالات (اتصالات)" و "مصرف الإمارات للتنمية"، و نائب رئيس مجلس إدارة "شركة أبوظبي للاستثمار (Invest AD)". وقد شغلت السيدة "مريم غباش" سابقاً عضوية مجالس إدارة "بنك أبوظبي الوطني" و "مصرف الهلال" و "شركة أبوظبي الوطنية للتكافل (وطنية)".

تحمل السيدة "مريم غباش" شهادة البكالوريوس في الاقتصاد من وارتن، جامعة بنسلفانيا بالولايات المتحدة الأمريكية، وقد اجتازت بنجاح برنامج الإدارة العامة من كلية هارفارد للأعمال "Harvard Business School".

**Mansour Mohamed Al Mulla**  
**Non-Executive - Independent**



**منصور محمد الملا**  
**غير تنفيذي – مستقل**

Mansour is the CFO for the Petroleum & Petrochemicals Platform in Mubadala Investment Company (Mubadala). His prime responsibilities revolve around advising and appraising the CEO and Senior Executives of the Platform on all financial matters pertaining to platform's assets, which include investments in prime global companies such as CEPSA, Borealis, Nova Chemicals, Mubadala Petroleum and OMV, with assets under management of circa \$40bn.

Throughout his career with Mubadala, Mansour has played an instrumental role in negotiating and closing numerous award-winning financing transactions. He led the team in closing the \$1.3 billion Dolphin 21' project bonds in February 2012. He also led the efforts on closing and funding the multi-tranche \$4.1 billion debt financing for the Dolphin Project in July 2009. Both deals won numerous awards by leading publications in the Project Finance field. Mansour also supported a number of other transactions, including the leveraged buyout debt financing for the acquisition of Zurich based Maintenance, Repair and Overhaul operator SR Technics and financing Mubadala's stake in the Dutch fleet management company LeasePlan Corporation. The latter has been exited with a profit. Additionally, Mansour has advised and supported a number of Mubadala related assets on raising standalone debt financing as well as other strategic initiatives.

يشغل "منصور الملا" منصب الرئيس المالي لقطاع البترول والبتروكيماويات في شركة مبادلة للاستثمار (مبادلة). وتتضمن مسؤولياته الرئيسية تقديم المشورة وإلمام الرئيس التنفيذي والمدراء التنفيذيون للقطاع بكافة الأمور المالية، ويتضمن القطاع استثمارات في عدة شركات عالمية و متميزة (مثل: "سيبسا" و"بوربالس" و "نوبا كيميكالس" و "او ام في" و "مبادلة للبترول..." وغيرها)، وتقدر قيمة الاصول تحت الاشراف بحوالي 40 مليار دولار أمريكي.

قاد قام "الملا" على مدار مسيرته المهنية مع مبادلة بدور محوري في دولفين إجراءات التفاوض وإتمام العديد من صفقات التمويل. حيث قاد "الملا" فريق العمل المسؤول عن إصدار سندات مشروع المستحقة في 2021 بقيمة 1.3 مليار دولار في فبراير 2012. كما قاد جهود التفاوض وتنفيذ قرض متعدد الشرائح بقيمة 4.1 مليار دولار لمشروع دولفين في يوليو 2009، والذي حاز على العديد من الجوائز من قبل عدة جهات رائدة في مجال تمويل المشاريع. ولقد شارك "الملا" أيضا في العديد من الصفقات الأخرى، بما في ذلك تمويل عملية الاستحواذ على شركة إس آر تكنيكس، وهي شركة صيانة وإصلاح وعمرة الطائرات، وتمويل حصة مبادلة في شركة ليسبلان كوربوريشن، وهي شركة إدارة اساطيل سيارات، وقد تم التخرج من هذه الصفقة مع تحقيق أرباح. بالإضافة إلى ذلك، قدم "الملا" خدمات استشارية وساهم في دعم عدد من الأصول التابعة لشركة مبادلة فيما يتعلق بكافة أمور التمويل والمبادرات الاستراتيجية.

Mansour serves as a board member of Aldar Properties PJSC, Anglo Arabian Healthcare Investments FZ LLC and Gulf Energy Maritime PJSC. Over the last 10 years, Mansour served on the Boards of Waha Capital PJSC, Dunia Finance LLC, Abu Dhabi Finance PJSC and Abu Dhabi Terminals PJSC.

Prior to joining Mubadala in 2004, Mansour spent three years with the UAE Offsets Group. He was exposed to a number of sectors including aerospace, real-estate, infrastructure, healthcare, finance and oil & gas.

Mansour holds a Bachelor of Science in Business Administration (Information Systems) from Portland State University, Portland, Oregon, USA.

يشغل الملا عضوية مجالس الإدارة في "شركة الدار العقارية ش.م.ع"، و "أنجلو أريبيان للرعاية الصحية ذ.م.م"، و "شركة الخليج للطاقة البحرية ش.م.خ". وخلال العشر سنوات الماضية، شغل "الملا" عضوية مجالس إدارة الشركات التالية: "الواحة كابيتال ش.م.ع" و "دنيا للتمويل ذ.م.م" و "أبوظبي للتمويل ش.م.خ" و "مرفأء أبوظبي ش.م.خ".

قبل انضمامه لمبادلة عام 2004، أمضى "الملا" 3 سنوات في مكتب برنامج التوازن الاقتصادي، حيث عمل على العديد من المشاريع في عدة قطاعات، منها صناعة الطيران و العقارات و الخدمات العقارية و البنية التحتية و الرعاية الصحية و التمويل و النفط و الغاز.

يحمل "الملا" شهادة بكالوريوس علوم في إدارة الأعمال (نظم المعلومات) من جامعة ولاية بورتلاند، أوريغون، الولايات المتحدة الأمريكية.



**Martin Lee Edelman**

**Non-Executive – Independent**



**مارتن لي إيدلمان**

**غير تنفيذي – مستقل**

Mr. Edelman is on the Board of Blackstone Mortgage Trust, AMD and Equity Commonwealth Trust. Mr. Edelman concentrates his practice on large complex international real estate developments, corporate mergers and acquisitions transactions.

He is an advisor to Grove Real Estate Partners, The Related Companies and Mubadala, the strategic investment arm of the Government of Abu Dhabi. He is also on the boards of the Jackie Robinson Foundation, The Intrepid Fallen Heroes Fund, the Fisher House Foundation and Tribeca Film Institute and Festival.

Mr. Edelman holds a BA in Politics from Princeton University and SJD in Law from Columbia University, USA.

يشغل السيد "مارتن لي إيدلمان" منصب عضو في مجلس إدارة "شركة بلاكستون للانتمان العقاري" و "شركة إيه إم دي" و "شركة اكيويتي كومونولث تراست". ويوظف السيد "إيدلمان" خبراته في مشروعات تطويرية عقارية دولية ضخمة مُجمّعة، وفي عمليات دمج الشركات، وصقلات الاسـمات تحواذ.

يعمل السيد "إيدلمان" مستشاراً في "شركة غروف ريل استيت بارتنرز" و "شركة ريليتد كومبانيز" و "شركة مبادلة" الذراع الاستثماري الاستراتيجي لحكومة أبوظبي، ويشغل أيضاً عضوية مجلس إدارة "مؤسسة جاكي روبنسون" و "صندوق إنتربيد فولين هيروز" و "مؤسسة فيشر هاوس" و "معهد ومهرجان تريبيكا السينمائي".

يحمل السيد "إيدلمان" درجة البكالوريوس في العلوم السياسية من جامعة برينستون، وشهادة في القانون من جامعة كولومبيا بالولايات المتحدة الأمريكية.

ALDAR



**Ali Saeed Abdulla Sulayem Al  
Falasi**  
**Non-Executive – Independent**



علي سعيد عبدالله سليم الفلاسي  
غير تنفيذي – مستقل

Mr. Al Falasi has extensive experience in the real estate sector and has been Chief Executive Officer of Hydra Properties since 2009. He is also a member of the Board of Directors of Risco LLC and a Member of the Audit Committee of the Royal Group.

يتمتع السيد "علي الفلاسي" بخبرة واسعة في القطاع العقاري، ويشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي لشركة "هيدرا العقارية" منذ العام 2009، وهو أيضاً عضواً في مجلس إدارة "شركة ريسكو ذ.م.م"، وعضواً في لجنة التدقيق لدى "المجموعة الملكية (Royal Group)".

Mr. Al Falasi worked as under-secretary of the operations department of the Private Department of Sheikh Zayed Bin Sultan Al Nahyan. He supervised all the operations department's activities in that capacity.

شغل السيد "علي الفلاسي" منصبه كوكيل لقسم العمليات في الدائرة الخاصة لسمو الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان، حيث أشرف على كافة أنشطة قسم العمليات آنذاك.

Mr. Al Falasi joined Royal Group after his term at the Private Department and took on the role of director of the internal audit of the Group. He is a Board member of Sorouh Real Estate PJSC and The International Commercial Bank, as well as large other numbers of companies in the industrial, real estate, finance and trading fields. He was also the Chairman of Al Rayan Investment Company.

انضم السيد "علي الفلاسي" للمجموعة الملكية بعد انقضاء فترة عمله لدى الدائرة الخاصة، كما شغل منصب مدير إدارة التدقيق الداخلي لدى المجموعة، بالإضافة إلى انضمامه إلى عضوية مجلس إدارة "شركة صروح العقارية ش.م.ع" و"البنك التجاري الدولي"، إلى جانب العديد من الشركات التي تعمل في المجالات الصناعية والعقارية والتمويل وغيرها من المجالات. إلى جانب توليه رئاسة مجلس إدارة "شركة الريان للاستثمار" في وقت سابق.

Mr. Al Falasi holds a Master's degree in business administration from University of Sharjah, UAE, a Bachelor's Degree in Science - Production and Operations Management from California State University, USA and Bachelor's degree in accounting from UAE University.

يحمل السيد "علي الفلاسي" درجة الماجستير في إدارة الأعمال من جامعة الشارقة، وهو حاصل على درجة البكالوريوس في العلوم - مجال الإنتاج وإدارة العمليات من جامعة ولاية كاليفورنيا، ودرجة البكالوريوس في المحاسبة من جامعة الإمارات العربية المتحدة.

**Hamad Salem Mohamed Al Ameri**  
**Non-Executive – Independent**



**حمد سالم محمد العامري**  
**غير تنفيذي – مستقل**

Eng. Hamad Salem Al Ameri brings significant experience from the construction industry as well as in the fields of business growth and management.

Eng. Al Ameri joined the Aldar Properties Board of Directors in November 2015 adding to a portfolio of appointments which among others includes his role as Vice Chairman of the Board and Managing Director of Trojan Holding. In this role he leads the growth strategy of both the holding company and its subsidiaries, which has resulted in the Company expanding from a small base to a team of over 25,000 employees.

In addition to his role at Aldar and Trojan Holding, Eng. Al Ameri is the Chief International Investment Counsel at the Royal Group and a Board Member of International Holding Company PJSC, Mina Holding Company LLC, Tamouh Investments Company LLC, Royal Development Company LLC, Eltizam Asset Management Group LLC, Al Reem Building Materials Co. LLC, Al-Jazeera Technical Solutions Investment Co. LLC and Hydra Properties LLC.

Eng. Al Ameri is a graduate in Civil Engineering from the American University in Dubai, UAE, and also holds a Master's in Business Administration from the Canadian University, UAE.

يتمتع المهندس "حمد العامري" بخبرة واسعة في مجال الأعمال الإنشائية والمقاولات، إلى جانب خبرته في مجال تنمية الأعمال والإدارة.

انضمّ المهندس "حمد العامري" لمجلس إدارة شركة الدار العقارية في شهر نوفمبر 2015، إضافةً إلى مجموعة المناصب التي يشغلها، والتي من ضمنها شغله لمنصب نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لـ "مجموعة تروجان القابضة". ومن خلال هذا المنصب، يسعى المهندس "حمد العامري" إلى قيادة خطط النمو الاستراتيجي لمجموعة تروجان القابضة وشركاتها التابعة، الأمر الذي نتج عنه الانتقال بأعمال المجموعة من كونها شركة صغيرة إلى كيان يضم أكثر من 25,000 موظف.

إلى جانب الدور والمنصب الذي يشغله المهندس "العامري" في شركة الدار العقارية ش.م.ع ومجموعة تروجان القابضة، فإنه يشغل حالياً منصب كبير مستشاري الاستثمار الدولي في "مجموعة رويال جروب"، وعضو مجلس إدارة كل من "الشركة العالمية القابضة ش.م.ع" و "شركة مينا القابضة ذ.م.م" و "شركة طموح للاستثمار ذ.م.م" و "الشركة الملكية للتطوير ذ.م.م" و "مجموعة التزام لإدارة الأصول ذ.م.م" و "شركة الريم لمواد البناء ذ.م.م" و "شركة الجزيرة للحلول الفنية والاستثمارات ذ.م.م" و "شركة هيدرا العقارية ذ.م.م".

ومن الجدير بالذكر، أن المهندس "العامري" حاصل على شهادة البكالوريوس في الهندسة المدنية من الجامعة الأمريكية في دبي، وحاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال من الجامعة الكندية.